



Pyfano invita a ser solidarios en la VII gala benéfica para mejorar la atención a niños con cáncer

El colectivo pide ayuda para llenar el domingo, 3 de diciembre, el Palacio de Congresos con teatro infantil e hinchables para niños

A.B. | SALAMANCA

31 nuevos diagnósticos y 73 niños que aún continúan con el tratamiento. Un centenar de familias que reciben el apoyo psicológico, atención pedagógica y educativa y tienen a su disposición una casa de acogida en caso de desplazarse desde otro punto de la Comunidad a Salamanca. Esta es la realidad de la asociación Pyfano que invita a los salmantinos a ser solidarios en la séptima edición de la gala benéfica con el objetivo de mejorar la atención a los niños con cáncer y colaborar en la investigación.

La iniciativa se celebrará el domingo, 3 de diciembre, a las 17:00 horas en el Palacio de Congresos con la actuación de Mantua Teatro, un espectáculo infantil centrado en los cuentos de Disney, tal y como explicó el presidente de Pyfano, Miguel Ángel Vicente. Además también se pondrán a disposición de los más pequeños unos hinchables mientras que los



Arancha Elices, Bienvenido Mena, Miguel A. Vicente y María Martín. | GUZÓN

padres participan en las “catas solidarias”. En esta edición participarán 45 empresas que colaboran con la iniciativa, según informó Arancha Elices, responsable del programa Empresas Amigas de la

Universidad, que colabora también en esta cita. El padrino de la cita, el delegado de la Junta, Bienvenido Mena, lanzó un mensaje de optimismo a los niños y sus familiares: “Os vais a curar”.